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Weihnachten steht vor der Tür, doch unsere tierischen Held:innen haben noch 
allerhand zu tun. Der tapfere Storch und der schlaue Fuchs versuchen das Haus 
des Weihnachtsmanns zu retten, das auf einer Eisscholle ins Meer treibt. Auf dem 
Bauernhof ist der Hahn so erkältet, dass das junge Küken Civciv beweisen muss, 
was es kann, um das Fest im Hühnerstall zu retten. Das Zauberwesen Tanuki 
wird von zwei Geschwistern gerettet, in der Taiga wird um den allerletzten 
Weihnachtsbaum gestritten und im hohen Norden überwindet der kleine Luchs 
seine große Angst, um oben auf dem Berg einen Blick auf die Polarlichter zu 
erhaschen. Fünf zauberhafte Abenteuer führen uns rund um die Welt – von 
Deutschland über Japan bis zum Nordpol. Die Magie von Weihnachten kennt 
keine Grenzen! Die winterlichen Geschichten stammen von fünf internationalen 
Filmemacher:innen, die in unterschiedlichen Animationsstilen Mythen und 
Fabeln aufleben lassen und mit diesem Omnibusfilm einen Einblick in die kreative 
Vielseitigkeit der Animation bieten.

Though Christmas is just around the corner, our animal heroes still have a lot to do. 
The brave stork and the clever fox are trying to save Santa‘s house, which is drifting 
out to sea on an ice floe. On the farm, the rooster has a terrible cold; this means young 
chick Civciv has to prove himself to save the festivities in the henhouse. Tanuki, a 
magical creature, is rescued by two siblings; there‘s a fight in the taiga over the very 
last Christmas tree; and in the far north, the little lynx overcomes his terrible fear 
so he can catch a glimpse of the Northern Lights up on the mountain. Five magical 
adventures take us around the world, from Germany to Japan to the North Pole. The 
magic of Christmas knows no bounds! The wintry stories in this omnibus film come 
from five international filmmakers who bring myths and fables to life in varying 
animation styles, thus providing insight into the creative versatility of animation.
 
 

Die deutsch-französische Koproduktion, die auf deutscher Seite 
vom Luftkind Filmverleih betreut wird, feierte Premiere beim 
renommierten Animationsfilmfestival in Annecy. Geschrieben 
und animiert wurden die Geschichten von Caroline Attia 
Larivière, Ceylan Beyoğlu, Olesya Shchukina, Haruna Kishi, 
Camille Alméras und Natalia Chernysheva.

This Franco-German co-production, which is being handled on 
the German side by Luftkind Filmverleih, celebrated its premiere 
at the renowned animation film festival in Annecy. The stories 
were written and animated by Caroline Attia Larivière, Ceylan 
Beyoğlu, Olesya Shchukina, Haruna Kishi, Camille Alméras 
and Natalia Chernysheva.
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